



1^{er} octobre 2024 : De la passion, des activités et du bonheur partagés !

À l'occasion de la **Journée internationale des personnes âgées**, les organisations autonomes issues des «quartiers et villages solidaires» vous invitent à découvrir leurs activités, proposées par et pour les seniors.

N'hésitez pas à contacter les responsables concernés, qui se réjouissent de vous renseigner et de vous accueillir, près de chez vous (voir coordonnées au verso) !

canton de Vaud

vd.prosenectute.ch



A l'occasion de la Journée internationale des personnes âgées, les Associations de Seniors de Prilly (Association de quartier de Prilly-Nord, Espace-Rencontre, Au cœur du sud), avec le soutien de la Municipalité et de Pro Senectute Vaud, vous invitent à un



APÉRO EN MUSIQUE

MARDI 1ER OCTOBRE
DE 15H30 À 18H30



GRANDE SALLE DE PRILLY,
RTE DES FLUMEAUX 2

